

三船小5年生 稲刈り体験しました! 10月9日



稲刈りも脱穀も最高の
お天気日和でした!

三船校区コミュニティ
協議会だより

令和4年 2月

わらっこ
ろを使っ
て稲を掛
け干しす
る竹馬作
りにも初
挑戦!!



脱穀体験しました! 10月20日



3つのグループに分かれた子供たちは、持ち慣れない鎌で初めての手刈りに挑戦したり、少し緊張した面持ちでバインダーで機械刈りをしたり、最後は担任の先生も上手に操縦してました。半分にひねった稲の束を、組み立てた竹馬に掛ける作業はすぐにも慣れてきてあつという間に掛け終わりました。お手伝いされた保護者の方とコミュニティの方々と皆さんと一緒に記念撮影しました。稲刈りから10日後に脱穀を実施して、32kgのコンバイン袋にして16袋を収穫し子供たちも大満足でした。

三船校区の花たより

寺師の臥竜梅
全ての幹にコケ
のような地衣類
が見られますが
紅白ピンクの
梅がきれいです。



総務部視察研修会 12月2日

始良西部森林組合
杉木の競り市 見学



和紙ギャラリー 講話



県森林技術総合センター 講話



掛橋坂 ウォーキング

発行責任者 電話 73-6683

校区コミュニティ会長 時任 義昭

支援員 宮國 里香

今回は協議会OBの方々にもお声掛けして、蒲生方面を視察しました。起伏の多い掛橋坂は良い運動になりました。



10月30日



秋まつりは新型コロナの影響もあり、今年度も花火大会のみの実施となり、場所は非公開で霧雨の少し降るなか大きな花火が75発！夜空にきれいに打ち上がりました。コロナがなかなか落ち着かない昨今、今年度こそおまつりができるよう願うばかりです。



芋ほり たくさん採れました！

5月下旬に植えたさつま芋の苗を11月2日に三船小1，2年生による芋ほり体験に参加しました。子供達は軍手にスコップを持ち、芋づるを外した硬いうねを、ひたすら掘り起こしてたくさん収穫しました。みかんコンテナにして5箱～6箱と大健闘でした！！



1年生



2年生



黒葛野



寺師



永瀬

鬼火焚きやぐら完成あと 1月8日，9日に本祭

各自治会において12月19日，26日にやぐら完成後，無病息災 コロナ払拭を願い鬼火焚きが実施されました。年明け早々のトンガ噴火による津波警報，しばらくして夜中の日向灘地震警報，最近ではオミクロン株の猛威など落ち着かない状況ですが日常生活が何事もなく送れますように切に願いたいものです。



船津



増田